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Совета депутатов муниципального округа Отрадное  

 Костина Евгения Юрьевича за 2022 год 

 

В сентябре 2022 года я стал депутатом Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное после того, как меня избрали  

на муниципальных выборах по четырехмандатным избирательным округам  

(2 избирательный округ). Осуществляю свои полномочия на непостоянной 

основе в соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы 

от 06 ноября 2002 года № 56 «Об организации местного самоуправления  

в городе Москве». 

Как депутат Совета депутатов муниципального округа Отрадное,  

я выполнял свои обязанности согласно требованиям федерального 

законодательства и законодательства города Москвы. Формы моей работы 

включали участие в заседаниях Совета депутатов, работу в постоянных 

комиссиях Совета депутатов, рабочих группах и прием жителей. 

Название комиссии Кол-во 

заседаний 

Всего/участвовал 

Комиссия по социально-

экономическому развитию, потребительскому рынку и 

строительству (Комиссия № 1) 

6/4 

Комиссия по развитию местного самоуправления, 

информационному обеспечению и общественному 

правопорядку (Комиссия № 2) 

4/4 

Комиссия по социальному

 развитию и  молодежной политике 

(Комиссия № 3) 

2/2 

Бюджетно-финансовая комиссия (Комиссия № 4) 3/3 

Заседания Совета депутатов 8/8 

Всего 21 

За отчетный период, как депутат муниципального округа,  

в соответствии с полномочиями: 

o обеспечивал решение вопросов местного значения 

(благоустройство территории, косметический и капитальный ремонт, уборка 

снежного покрова на подходах к социально-значимым объектам). 
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o ежемесячно осуществлял прием жителей, где принимал 

обращения, давал разъяснения по вопросам, волнующим жителей Отрадного. 

o работал в профильных комиссиях и заседаниях Совета депутатов; 

o осуществлял мониторинг благоустройства и состояния 

территорий избирательного округа с представителями Управы района 

Отрадное и ГБУ «Жилищник района Отрадное», жителями района. 

Вместе с представителями Управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник 

района Отрадное», жителями района, я осуществлял мониторинг состояния 

территорий избирательного округа. Я также принимал участие  

в планировании и проведении рабочих групп и публичных слушаний  

по исполнению бюджета муниципального округа. 

Кроме того, я принимал участие в согласовании направления средств 

стимулирования управы района Отрадное на проведение мероприятий  

по благоустройству и проведению ремонта объектов дорожного хозяйства. 

При реализации Закона № 39 города Москвы я принимал участие:  

1. в согласовании направления средств стимулирования управы 

района Отрадное города Москвы на проведения мероприятий  

по благоустройству, проведению текущего и капитального ремонта объектов 

дорожного хозяйства; 

2. Осуществлял прием избирателей по адресу: ул. Каргопольская 

14к2. 

3. Совместно с депутатами МО Отрадное, с представителями Управы 

неоднократно осуществлял выход на территорию избирательного округа  

по обращениям жителей района. 

Я вместе с депутатами Совета депутатов муниципального округа 

Отрадное на заседаниях профильных комиссий и Совета депутатов 

рассматривали разнообразные вопросы. В соответствии с полномочиями, 

данные нашими муниципальными органами самоуправления внутри границ 

города Москвы, мы обсуждали отчеты главы управы района Отрадное  

и руководителей городских организаций, календарные планы по социальной 

поддержке наших жителей, меры по социально-экономическому развитию 

района. Мы также рассмотрели вопросы местного значения, такие как бюджет 

муниципального округа, перечень праздников и отчет о борьбе  

с экстремизмом. Кроме того, наша команда занималась благоустройством  

и развитием инфраструктуры района, организовывая зеленую зону  

и устанавливая опоры освещения в разных точках Отрадного. Мы направляли 

письма в Мосгортранс и Департамент спорта города Москвы, чтобы они 

приняли меры по улучшению транспортного сообщения и строительству 

спортивных объектов. К сожалению, проблемы с ФОКом в нашем районе  

до сих пор остаются нерешенными. 
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В декабре на приеме населения был поднят вопрос о перекрытии проезда 

вблизи дома 11 корпуса 6 по улице Римского-Корсакова. В результате было 

направлено письмо в Управу района Отрадное. В ответ были получены 

пояснения о неправомерности перекрытия проезда ПАО «ПИК». 28 декабря 

проезд был открыт.  

Хочу выразить благодарность жителям района за активную жизненную 

позицию, коллегам – депутатам, сотрудникам аппарата Совета депутатов 

муниципального округа и сотрудникам управы района и ГБУ «Жилищник 

района Отрадное» за плодотворную совместную работу и помощь в решение 

общих задач. Являясь жителем Отрадного, и в дальнейшем, буду 

предпринимать необходимые действия для того, чтобы наш округ стал 

комфортным и безопасным. 

 

 

18.04.2023          Е.Ю. Костин 


